

desservant St. Gabriel du 22 janvier au 24 février 1840.—Vivant—
(No. 1239.)

I

- 2 °.—M. TOUSSAINT ROUÏSSE, Prêtre. Missionnaire—Du 14 mars 1840 au 6 octobre 1842.—Parti pour la France en 1846, où il est entré dans la Société des RR. PP. Oblats M. à Marseille, en 1848.
- 3 °.—ANTOINE PROULX, Prêtre. Missionnaire—Du 30 octobre 1842 au 16 septembre 1844.—Vivant.
- 4 °.—M. LOUIS IGNACE GUYON, Prêtre. Missionnaire—Du 8 octobre 1844 au 28 avril 1845.—Vivant.
- 5 °.—M. ANTOINE PROULX, Prêtre. Missionnaire—Du 7 mai au 12 août 1845 —(Voir No. 3 *ci-dessus*.)
- 6 °.—M. JOSEPH QUEVILLON, Prêtre. Missionnaire—Du 20 octobre 1845 au 7 janvier 1846.—Vivant.—(No. 1222.)
- 7 °.—M. LOUIS JOSEPH HUOT, Prêtre. Missionnaire—Du 7 janvier au 27 septembre 1846.—Vivant.
- 8 °.—M. JOSEPH THÉORET, Prêtre. Missionnaire—Du 8 octobre 1846 au 9 septembre 1849.—Vivant.
- 9 °.—M. MARIE JOSEPH MELCHIOR BALTHAZARD, Prêtre. Missionnaire—Du 23 septembre 1849 au 6 mars 1850 —Vivant.
- 10 °.—M. JOSEPH THÉORET, Prêtre. Missionnaire—Du 6 mars au 6 juillet 1850.—(Voir No. 8 *ci-dessus*.)
- 11 °.—M. JOSEPH DEQUOY, Prêtre. Missionnaire—Du 6 juillet 1850. Missionnaire actuel. Novembre 1850.

ASSOCIATIONS, DÉVOTIONS, ETC., *propres à la Mission.*

1. Chemin de la Croix.—2. Confrérie du St. Scapulaire.
-

NOTICE HISTORIQUE.

St. Gabriel, dans le petit nombre d'années de son existence, a déjà eu deux chapelles. La première de ces chapelles (bâtiment en bois de 50×36 pieds, servant en même temps de presbytère,) fut élevée en 1831, sur un terrain offert par un particulier, mais auquel il a été, depuis, rendu, lorsqu'en juillet 1840, ce même *presbytère-chapelle* fut transporté sur un terrain de 8 arpens en superficie donné par M. JOHN HOPE, protestant. Le feu consuma cette première chapelle le 28 octobre 1849, avec tous les registres tenus depuis le commencement de la Mission; heureusement on en trouve les grosses aux archives du greffe du District de Montréal.